

adjudicándoles cualidades de vanidad, hasta creerse infalibles; nosotros no podemos creer esto, porque sabemos que no es así.

Por último, nos dice muy galantemente *La Tarde*, que en esta cuestión no entendemos, y que escribimos á tontas y á locas.

Reconocemos de buen grado en el periódico noticiario más conocimientos económicos que tuvieron *Pit* ó *Necker*, pero no se los envidiamos, si nos habían de servir como á él, para defender malas causas contra los intereses de nuestro pueblo, arrojando la impopularidad de defender un asunto que, además de ser injusto, ha de privar á Alicante de muchas mejoras, y de muchos servicios que le son necesarios.

Si á *La Tarde* le gusta hacer ese papel por no granjearse, según dice, la enemistad de las corporaciones oficiales, hágalo en buen hora, nosotros seguiremos con el nuestro, denunciando y combatiendo abusos donde los hubiere, sin temor á nada ni á nadie, porque tenemos la firme convicción de que este es el papel de las publicaciones serias y dignas.

SUETOS POLÍTICOS

Hemos leído la carta del Sr. Rojo Arias que apareció en *El Resumen*, y de ella copiamos el siguiente párrafo:

«El general López Domínguez y don Manuel Becerra, que gozan de igual consideración é igual prestigio en el seno de nuestro partido, que juntos dirigen, ni son más intransigentes el uno que el otro, por lo mismo que los dos tienen conciencia de su fuerza, ni necesitan, para las conversaciones políticas que puedan tener con sus adversarios, de autorizaciones ni consultas mútuas, estando como están, y no de ahora, conformes en todo.»

Estábamos en la creencia que la izquierda no tenía más que un solo jefe, el general López Domínguez; pero según se desprende clara y evidentemente son dos, á juzgar por lo que dice uno de los hombres más importantes de esta agrupación política.

Fáltanos tan solo saber si ejercen los dos á la vez ó por turno según las circunstancias.

El Graduador, en un artículo que titula «*Franqueza*» y que no tiene en ella más que el nombre, entre otras cosas, dice lo siguiente:

«Sobre triunfar en las elecciones provinciales nuestro director, es más difícil contestar.

Primero, porque aún queda lo principal por resolver.

La presentación en regla, según los procedimientos democráticos, y segundo, cuando se haga, nuestros Comités y á su lado, nuestros amigos, buscarán conseguir lo que la Ley determina, el cuartolugar, entendiéndose con los elementos que nos sean simpáticos, sin pararnos á mirar—si la necesidad nos obliga á ello—á combatir á los elementos constitucionales, que en la oposición no han podido llevar más que un solo Diputado y aún ese regalado por el Sr. Maestro. Ahora aspiran en todos los distritos, á los cuatro puestos, presentando á los pueblos como miserables esclavos de su voluntad.

Ya vé si somos francos y leales y si estamos resueltos á todo, porque tenemos corazón, brío y medios para presentarnos vestidos de todas armas en el campo enemigo.

Ahora, á guardar el secreto que es lo que importa.»

otra esponja que la muerte exprimirá.

—Es posible.

—Sin los derrochadores ¿qué sería de vosotros? Ambos somos el alma y el cuerpo.

—Justo.

—Entonces, venga esa mano, mi viejo papá Gobseck y sed magnánimo, si es que es posible.

—Vos venis á mi casa, dijo con frialdad el usurero, porque Girard, Palma, Werbrunst y Gigonnet tienen sus gabetas llenas de vuestras letras y pagarés, que están ofreciendo con el cincuenta por ciento de pérdida: ahora bien, como vos no habréis recibido más que la mitad, resulta que no valen sino el veinte y cinco. ¿Puedo yo acaso prestar ni un óbolo á un hombre que debe treinta mil francos y no posee uno solo? Antes de ayer perdisteis diez mil francos en el baile del barón de Nucingen.

—Señor, replicó el conde con imprudencia, mis acciones no os incumben.

—El que tiene plazo nada debe.

—Verdad!

—Mis letras de cambio serán recogidas!

—Es posible!

Y en este momento nuestro negocio se reduce á saber si yo os presento suficientes garantías para que me prestéis cierta suma.

—Justo.

El ruido que hizo el fiacre al detenerse á la puerta se oyó desde la habitación.

—Voy, pues, á buscar una cosa que quizás os agrada.

¿Qué ha de ser franco *El Graduador*? si lo fuera nos diría ciertas gestiones y tratos que se están realizando y que aún cuando para muchos es un secreto, no lo es para nosotros.

Si estas componendas con los monárquicos tienen el fin que se proponen los amigos del diario posibilista, entonces verá *La Unión* y veremos todos hasta dónde llegan los bríos y medios para que se presente vestido en todas armas en el campo enemigo.

¿Nos entiende nuestro apreciable colega *La Unión*?

El sábado último celebró una larga y detenida conferencia con el Gobernador civil de la provincia, D. Eleuterio Maisonave, diputado á Córtes por esta circunscripción.

¿Qué será?

A los comentarios que hacía *El Imparcial* á la carta que publicó *La Fé*, de su corresponsal en San Sebastián, contesta ésta:

«De donde se sigue que nuestro querido corresponsal es más afortunado que lo fueron los generales y soldados del ejército liberal.

Porque éstos nunca consiguieron ver bien á Montejurra.

Y si alguna vez lo divisaron desde lejos, tuvieron que salir escapados y con cardenales en las espaldas.

Y huyeron, huyeron hasta el Ebro sin volver la vista atrás, por miedo de convertirse en algo peor que en lo que se convirtió la mujer de Loth.»

Pues ahí me las den todas, estimadísimo colega.

Pues qué, ¿D. Carlos está instalado en el palacio de la plaza de Oriente?

El cura de Santacruz, ¿ocupa por ventura la capitania general de Madrid?

¿Tenemos al Sr. Nocedal de presidente del Consejo de Ministros?

Pues si nada de todo esto ha sucedido ¿qué nos cuenta *La Fé*?

Cortamos de *El Correo*:

«*Cárlos VII, propagandista.*

Esta madrugada recibimos el siguiente despacho telegráfico, que no ha dejado de llamarnos la atención:

«Barcelona 21 (11'30 n)—Director de *El Correo*.—Se ha repartido en todos los teatros esta noche un suplemento del periódico carlista *El Grito de la Patria*, que contiene los fueros de Cataluña vigentes en la época de Felipe V, y que D. Carlos concederá nuevamente á Cataluña.

Explícase en el suplemento el plan económico de D. Carlos y el programa político del pretendiente. Nadie le hace caso.—*Cabanero.*»

Sigue hablándose de las inteligencias de los elementos izquierdistas con los fusionistas, aunque con menos insistencia.

De todos modos, la mayoría de la gente política entiende que aquella inteligencia sería lógica y patriótica, y sinceramente la desea.

Por nuestra parte confesamos ingenuamente, que veríamos con mucho gusto se realizara este acto que entendemos de importancia y trascendencia para el partido liberal.

Anteayer tarde fué recibido por S. M. la reina el general Salamanca.

La regente dispensó al exdirector de Administración militar todas las distinciones que guarda á los personajes que acuden á ofrecerle sus respetos; pero parece que la visita no tuvo carácter ninguno político.

Según noticias de carácter oficial, las distintas fracciones de que estaba dividido el partido liberal de Tarragona se han fusionado, acordando constituir un comité bajo la presidencia honoraria del señor Sagasta.

—¡Oh hijo mío! exclamó el viejo abrazándose, cuando aquel hubo salido, gracias á tí voy á burlarme esta noche de Werbrunst y Gigonnet, que han querido jugarme una mala pasada. Tú me salvas la vida!

La alegría del prestamista tenía algo de aterradora.

Este fué el único momento de expansión que tuvo conmigo, y á pesar de la rapidez de esta escena, no se borrará nunca de mi memoria.

—Hacedme el obsequio de permanecer aquí añadió; pues aún cuando estoy en guardia y seguro de no errar el golpe, como buen cazador de tigres que en otro tiempo he sido, no tengo mucha confianza en este elegante bribón.

Y volvió á sentarse en su silla delante de su pupitre.

—Oh! oh! me dijo vais sin duda á conocer á la bella criatura de que hace tiempo os hablé, porque ya oigo en el corredor sus aristocráticos pasos.

En efecto, á los pocos instantes volvió á entrar el joven conduciendo del brazo una mujer el buen papá Gobseck.

Esta entró sin reparar en mí, que estaba en el hueco de la ventana con la cara pegada á los cristales.

La condesa, al ver el aspecto húmedo y sombrío del chirivivil del usurero, echó á Máximo una mirada llena de desconfianza.

Era esta mujer tan bella que, á pesar de to-

ECOS LOCALES

La hermosura de nuestras playas, la comodidad y excelencia de los establecimientos balnearios, y la facilidad de las comunicaciones, han traído este verano á Alicante gran número de personas y familias distinguidas de la vecina ciudad de Murcia, entre las que recordamos á D. Rodolfo Carlos, D. Valentín Leante, señora Viuda de Mazón, don Mariano Palarea y familia, Sras. de Chápuli, Sr. Pardo y familia, D. Andrés Baquero, don Antonio Catau y familia, D. Joaquín García y García y señora, D. Narciso Ruiz é hija, D. Jesús García y familia, D. Pedro Fancón y señora, D. José Antonio Martínez, D. José Casals, Sres. de Peñafiel, D. Lorenzo Pausa y señora y Sr. Albaladejo y señora.

Seguros estamos que el verano venidero aumentará el contingente de bañistas murcianos, pues los que este y otros años nos han visitado, se han ido tan satisfechos, que es de esperar el buen resultado de su propaganda.

Un periódico, que cada cuestión que promueve ó cada abuso que denuncia, es para hacer una plancha fenomenal, puesto que esos abusos solo existen en la mente del colega, se empeña el sábado en hacer ver que las calles de Alicante están convertidas en cloacas casi inundadas, focos de todo lo malo, escribiendo para ello una especie de artículo que titula «¿Cuánto abandono!» que es una colección de invenciones propias de la lijereza del colega. ¡Escribir eso cuando las calles de Alicante están más limpias y mejor pavimentadas que el salón de columnas de palacio! Bien se conoce que esos redactores no son hijos de esta población, cuando tratan de desprestigiarla diciendo: que el agua que se echa sobre la gran cantidad de inmundicias que hay en las calles, *envolviéndonos en una atmósfera repugnante, atmósfera que tal vez sea causa de las muchas enfermedades á los ojos que se están padeciendo.*

¿Qué forasteros van á venir á Alicante sabiendo que sus calles están en tal estado y que se padecen tantas enfermedades de los ojos?

Denunciamos ante los verdaderos hijos de esta población, la conducta incalificable de ese periódico, que trata de perjudicarles ahuyentando á los forasteros con noticias de supuestas enfermedades.

Esto y más hubiera dicho *El Graduador* y sus compañeros de litra si en vez de ser él hubiéramos sido nosotros los autores del artículo «¿Cuánto abandono!»

Pero nosotros, que no queremos imitarlos, nos limitamos á decir que hay bastante exageración, porque no están las calles tan sucias ni hay tantos enfermos de los ojos como supone el periódico posibilista.

Se halla vacante en esta provincia, una plaza de agente de tercera clase del cuerpo de orden público.

La empresa de ferro-carriles andaluces, ha acordado ya establecer trenes de rebaja desde Alicante á Murcia, durante los días de feria en aquella ciudad.

La *Gaceta* del domingo publica un Real decreto del ministerio de la Guerra aumentando los sueldos de los Tenientes Coronales y Capitanes de servicio activo en la Península é islas adyacentes, pertenecientes á los cuatro cuerpos de Infantería, Caballería, Artillería é Ingenieros.

Los dos primeros de estos cuerpos con la gratificación anual de 600 pesetas, y los dos segundos con la de 480.

Asimismo se aumentan los sueldos de la misma clase de empleos en la milicia voluntaria de Ceuta.

Alguno terrible angustia agitaba su corazón, porque su fisonomía, noble y activa, tenía cierta expresión convulsiva que no podía dominar.

El conde Trailles había llegado á ser el genio malo de la condesa; y no pudo menos de admirar á Gobseck que, cuatro años antes, había adivinado en una letra de cambio, el de tino reservado á estas dos criaturas. Y os lo confieso, no sé qué me causaba mas horror, si la suerte futura de esta desgraciada mujer, tan brillante y los ojos del mundo, y tan triste para el que leía en su corazón, ó la serinidad de su asesino, este joven cuya frente era tan pura, su sonrisa tan graciosa, sus dientes tan blancos y que parecía un ángel.

Ambos estaban en este instante en presencia de su juez, que los examinaba, como un viejo dominicano del siglo diez y seis podría contemplar las torturas de un sacrilego en los subterráneos del Santo Oficio.

—Señor, le dijo la condesa con temblorosa voz enseñándole un magnífico joyero, hay algún medio por el cual pueda obtener el valor de estos diamantes, pero conservando el derecho de volverlos á adquirir?

—Si, señora, le contesté presentándole.

Alzó los ojos, me reconoció en medio de su turbación y me dirigió una mirada que quería decir, *callaos! guardad el secreto!*

—Esto, proseguí, constituye un acto que llamamos venta á *retro*, convenio que consis-

en la función celebrada el domingo último en el convento de monjas capuchinas en honor de San Joaquín, estuvo encargado del sermón el distinguido orador sagrado, nuestro paisano D. José Guixot, de la orden de padres escolapios.

El Sr. Guixot pronunció una oración notable por todos conceptos, en la que demostró los profundos estudios, vastos conocimientos y gran talento que adornan, al distinguido sacerdote, el cual conmovió á sus oyentes que salieron haciendo grandísimo elogio del joven orador.

Reciba el Sr. Guixot nuestra felicitación mas sincera por sus triunfos en la cátedra del Espíritu Santo, los que sin duda han de conducirle á los puestos mas elevados de la iglesia.

Así lo deseamos.

Según tenemos entendido, se está preparando una reunión de aficionados á toros, que se verificará muy en breve, cuyo objeto será formar una sociedad por acciones para construir una nueva plaza de toros en esta capital.

Los preparativos para esta obra están bastante adelantados y hasta parece que se ha tratado algo de adquisición de terrenos.

Mucho celebraremos que se tome con actividad este asunto, que tanto beneficio ha de reportar á nuestra población, á la cual acuden un número extraordinario de fotasteros, y que se vé privada desde hace mucho tiempo de ellos.

El contraataque del vapor *Besós* Pedro Ballester Gonzalez, ha tenido ayer por la mañana la desgracia de que le cogiese la mano izquierda la máquina de carga y descarga, resultando con dos dedos cortados.

Enseguida fué llevado á la Casa de Socorro donde le hicieron la primer cura, pasando después al hospital.

Ha sido promovido en el turno tercero á la plaza fiscal de la Audiencia de lo criminal de Badajoz, el magistrado de la de esta capital, D. Rafael Isanzo Benedicto, á quien felicitamos, sintiendo su ausencia de esta capital.

En el tren de ayer ha salido para San Javier, (Murcia), nuestro distinguido amigo y correligionario señor Marqués de Rio-florido, diputado á Córtes por esta circunscripción.

Los ingresos verificados ayer en la Tesorería de Hacienda, por valores á cargo de la Administración de Aduanas, ascienden á pesetas 18,903'09.

Según tenemos entendido el notable pintor escenógrafo Sr. Bielsa, que con tanto acierto y gusto ha pintado el decorado del Circo, ha sido contratado para hacer lo mismo en el teatro Principal, habiendo pintado ya algunas decoraciones.

Buena falta le hacía á dicho teatro una reforma radical en decoraciones y demás efectos de escenario, pues en realidad lo que había era impropio para semejante coliseo.

Lo más acertado sería empezar por el telón de boca, que francamente, no es de muy buen gusto.

Ayer, como teníamos dicho, continuaron en la Audiencia de lo Criminal, con asistencia de numerosísimo concurso, las sesiones del juicio oral en la célebre causa del *Morrut*.

El Ministerio público y la defensa informaron á la Sala acerca de si los hechos de autos podían ser constitutivos del delito de asesinato, en sentido negativo y después mantuvieron en notables discursos las conclusiones de sus respectivos escritos, declarándose la causa vista para sentencia.

Como nuestro objeto es publicar, cuando tengamos ordenados los datos, un extracto

te en ceder á otro una propiedad mueble ó inmueble por un tiempo determinado, pasado el cual, se puepe volver á entrar en posesión de la cosa vendida, mediante la cantidad ya fijada.

La condesa respiró con mas libertad, y el conde Máximo frunció el entrecejo, en la duda de que ofreciese poco el viejo usucero por un artículo sujeto á variar de valor.

Gobseck, inmóvil, se puso sus gafas y contempló en silencio el estuche.

Aunque viviese cien años no podría olvidar la expresión de su cara. Sus pálidas mejillas se colorearon; sus ojos en que parecían refractarse los destellos de la pedrería, brillaban con un fuego extraño. Se levantó, se aproximó á la luz y acercó á su desmantelada boca los diamantes, como si hubiera querido devorarlos: murmuraba palabras incoherentes al examinar las pulseras, los collares y diademas, que presentaba á la luz para juzgar sus aguas, su blancura y tamaño: fué sacando y volviendo á colocar pieza por pieza en la cajita, y volvía de nuevo á contemplarlos, como un niño encantado con un juguete que por mucho tiempo á deseado.

—Bellos diamantes, exclamó. Esto valdría trescientos mil francos antes de la revolución. Qué aguas. Hé aquí verdaderos diamantes de Asia traídos de Golconda ó de Visapour. ¿Sabéis su precio?.... Mas nó, nó, únicamente Gobseck puede apreciarlos en París.....

Hizo un gesto de disgusto y añadió:

completo de este célebre proceso, nada más decimos por ahora.

A propósito de la algarada que han promovido algunos periódicos de esta capital, porque nosotros dijimos que en Alicante se adulteran los artículos, encontramos en El Diario Español un suelto, que transcribe de El Diario Español, que es su adversario político, comentándolo como verán los lectores.

Lo cual demuestra que los periódicos sensatos, en tratándose de ciertos asuntos, prescinden de colores políticos, que es precisamente lo contrario de lo que hacen los de Alicante.

Hé aquí el suelto: «Una vista de Madrid, dibujada por El Diario Español:

«Y no es lo peor que los vecinos de Madrid nos veamos obligados á comer y beber todo género de porquerías, expuestos continuamente á toda especie de enfermedades, sino que todos esos alimentos adulterados que se nos dan nos cuestan doble de lo que cuestan sanos en las capitales más caras del Universo, aparte de que los vendedores nos estafan y nos roban en el peso y en la medida.

Parece una fotografía, que es común á dos, á Madrid y á Alicante.

Nuestro querido amigo el distinguido abogado del colegio de esta capital, D. Juan Poveda y García, ha trasladado su domicilio y bufete, á la calle de Labradores 24 y 26.

Siguen adelantando con rapidez los trabajos de desmonte del terraplen que ocupó la vía del puerto.

A muchas gentes hemos oído espresar el deseo de que al propio tiempo que se hacen estas obras, debía derribarse el célebre Chalet, que tanto afea aquel jardín y que solo sirve de urinario, y depósito de inmundicias.

Creemos muy justos los deseos del público, y suplicamos al Ayuntamiento nos atiendan, toda vez que le había de ser muy fácil hacerlo porque seguramente habrá quien lo derribe con solo dejarle los materiales que resulten.

ECOS DE LOS PUEBLOS

Nada se sabe aún de la época en que será consagrado el nuevo Obispo de esta Diócesis.

D. Juan Leal y tres propietarios más de la villa de Catral, han interpuesto una reclamación contra el reparto acordado por el Juez de aguas de San Felipe Neri, para el pago de mondas en el acueducto denominado «Convenio nuevo.»

Según dice el Diario de Orihuela, en la noche del viernes se reunió el comité ortodoxo de aquella ciudad acordando apoyar en las próximas elecciones para diputados provinciales la candidatura del señor Marqués de Lacy.

Ha sido destinado á la reserva de Denia el alférez don Fernando Moreno.

Han sido presentadas y admitidas las dimisiones de Alcaide de la cárcel de Alcoy y del llavero de la de Denia.

Elviernes por la mañana en la calle Mayor de Alcoy se espantó la caballería que montaba un hombre de unos 55 años, vecino de Tollo, cayendo éste de espaldas y recibiendo una lesión en el espinazo que le produjo un principio de parálisis.

En una camilla fué conducido al Hospital.

Está vacante la plaza de médico cirujano Agres, dotada con 750 pesetas.

Puesto de acuerdo el cabo de municipales de Alcoy D. Joaquín Segura, con la Guardia civil, han logrado descubrir y entregar al Juzgado de Instrucción á un tal Rafael Montava Barrachina, como presunto autor del asesinato de D. Vicente Pérez de que tienen conocimiento nuestros lectores.

Está vacante la secretaria del Juzgado municipal de Lliber.

CORREO DE MADRID

Carta política.

Madrid 22 agosto de 1886.

Se agotó la boda.—El empréstito de 500 millones.—Las elecciones.—Rumores.—El ministro de Marina.—Bolsin.

Señor Director de EL LIBERAL.

Esperaban anoche con gran impaciencia la salida del periódico El Resumen, porque, según noticias, se declaraba en él que ni la izquierda había pensado pasarse á los constitucionales, ni el jefe de éstos había practicado gestión alguna para conseguirlo.

Leído el indicado periódico, encontré en el mismo un largo y razonado artículo, conforme todo él con las impresiones recogidas entre los izquierdistas: es decir, que la unión no es posible de ninguna manera, porque el señor Sagasta no puede aceptar el credo de la izquierda, sin perder el apoyo de los Sres. Alon-

so Martínez, Vega Arrijo y Martínez Campos.

Al propio tiempo, el periódico izquierdista declara terminantemente que hoy, menos que nunca, podrían unirse sus amigos á los constitucionales, porque las circunstancias políticas hacen necesaria la existencia de un partido medio, con el objeto de cortar el turno pacífico de los Sres. Cánovas y Sagasta, de cuyos señores parece patrimonio el poder.

El órgano del general López Dominguez, concluye por poner de oro y azul al Presidente del Consejo, acusándole de débil é inoportuno.

Nota final: á pesar de estas protestas de lealtad de la izquierda, veremos si ésta se queda ó no en su puesto.

Y esto lo veremos de aquí á tres ó cuatro meses

Los telegramas dirigidos desde San Sebastián á La Correspondencia de España, han resultado inexactos, porque ni el Sr. Puigcerver piensa contratar ningún empréstito, ni tampoco apelar á estos ruinosos medios en el porvenir.

Las noticias sobre elecciones son las mismas de siempre. El gobierno lleva conseguidas grandes ventajas en provincias.

Hoy se ha hablado algo sobre probabilidad de un Ministerio Martos-Navarro Rodrigo. La noticia no ha encontrado eco.

Entre los rumores pesimistas, figura también la dimisión del ministro de Marina, motivada por la real orden referente al Sr. Montero Ríos.

A la hora de cerrar esta carta, créese que el general Beránger desistirá de su primer propósito.

Bolsin: 4 por 100, 60,4, fin mes, Suyo afectísimo,

EL CORRESPONSAL

Nuestro corresponsal en Madrid, ha tenido ocasión de visitar la casa y almacén de los Sres. Lohr y Morejón, establecidos en la calle de la Aduana, 26, d., dedicada exclusivamente á la venta de toda clase de aparatos y artículos para la fotografía. En dicha casa encuentran los señores fotógrafos un completo surtido en Cámaras para galerías y viaje, de los últimos modelos y construcción sólida á la vez que elegantes y ligeros, de todos precios y objetivos, de los mejores autores, para retratos, vistas, reproducciones interiores, etc., etc.; todo ensayado y garantizado por dichos señores.

Tienen perfectamente montada una fábrica de placas secas al gelatino bromuro de plata y otra de tarjetas para retratos y vistas, de las que nos ocuparemos en otra ocasión.

Se remiten grátiis catálogos ilustrados.

DE AQUÍ Y ALLÍ

El fósforo

(Conclusión)

La habitación destinada á Julián de Parnay estaba situada precisamente—como por casualidad—encima del pabellón de la izquierda.

El pabellón de Mme. V...ie. Todas las otras habitaciones del segundo piso estaban ocupadas.

Era aquella una serie excepcionalmente numerosa.

Debía festejarse, el jueves 4 de Noviembre, San Carlos, el santo del dueño de la casa: Carlos de V...ie. El nombre y el pronombre no se aparejan del todo mal.

La víspera, el miércoles por la tarde, Julián llegó á la hora de la comida.

Pero apenas dió las doce con una lentitud señorial el reloj del castillo, una sombra se deslizó por los oscuros corredores.

Cómo se había cazado todo el día, y todo el mundo se caía de sueño, aquella noche se había adelantado la hora de cubre-fuego.

La misma Mme. de V...ie había sido la primera en pedir esta derogación de las horas tradicionales.

Había seguido la batida como una verdadera Diana cazadora, ceñida la polaina á la bien contorneada pierna y el Lefauchaux al hombro.

Así que estaba rendida, hermosa como siempre... pero rendida... rendida!

Se la hizo coro. Julián de Parnay se distinguió entre los más entusiastas defensores de la idea de retirarse pronto.

El también estaba molido—zera del viaje? parecía no poder más.

Todo el mundo se fué á dormir. No todo el mundo, puesto que á media noche—y se habían acostado á las diez—la sombra—que no era otra que Julián en persona—vagaba, como se ha indicado arriba, por los corredores del segundo piso.

Me engaño. No vagaba la sombra.

Parecía seguir un itinerario perfectamente premeditado.

Por ejemplo, caminaba de puntillas con una precaución, pero con una precaución....

La sombra llegó así á la escalera principal, bajó un piso á tientas, buscó una puerta... la de una de las piezas inhabitadas que separaban las dos alas, hizo jugar una llave que se encontraba justamente puesta, y...

Nosotros no seremos tan indiscretos que revelemos lo que sucedió ulteriormente.

Todo lo que podemos decir es que el gabinete en que había penetrado el bello Julián no estaba deshabitado.

Una segunda se encontraba en él. ¿Quién era?... Sombra femenina era todo lo que podía distinguirse vagamente en la absoluta ausencia de luz.

Ni aun el timbre de la voz podía servir de guía, porque se hablaba cuchicheando.

De pronto, por el lado del ala derecha, se oyó un ruido.

El ruido de un paso El ala derecha era la del marido: vosotros recordaréis.

El ruido se aproximó. Sonó una puerta, después otra....

—¡No es posible!—murmuró la sombra femenina—Mi marido que llega....

—¡Diantre!—respondió la sombra masculina.

—Se acerca. —¡Oué hacer? —Por el balcón.

Todas estas réplicas fueron cambiadas en un minuto.

En un minuto también Mme. de V...ie desapareció en dirección á su departamento, y Julián por la ventana.

El marido pasó tranquilamente. Julián, entretanto, permanecía en el balcón. Deliberaba.

Volverse á su cuarto por el mismo camino, era exponerse á encontrar á Mme. V...ie y comprender á aquella á quien....

¡Todo ántes que esto! Este todo reduciase á un salto en el espacio.

Un diablo de piso de una altura verdaderamente aristocrática....

¡Diez y ocho piés lo ménos! Y en una noche oscurísima... Tanto peor... era necesario....

Julián montó la barandilla; después, por un movimiento maquinal, estendió la mano en el vacío mientras permaneció agarrado con la otra.

—¡Dios mío! ¿Qué había tocado? ¿Era ilusión?... No, seguramente: un andamiaje. ¡Oh, gracias, providencia!

Merced al andamio, el salto mortal estaba salvado.

Julián se preparó con el objeto de deslizarse enseguida.

¡Deslizarse! ¿No habría algún obstáculo intermedio?

Con un fósforo, ocultando su resplandor en el hueco de sus manos, sabría á qué atenerse.

La cerilla, precipitadamente frotada, inflamóse, escapándose de sus manos.

Y entonces... ¡Pchist!... ¡Bring!... ¡Bing!... ¡Boum!... ¡Paf!... ¡Puf!...

Estalló un petardo infernal al mismo tiempo que una lluvia de fuego envolvía á Julián de Parnay.

Lo que había tomado por un andamiaje era la pieza principal de unos fuegos artificiales, preparados para la fiesta del día siguiente; y de todas las ventanas que al ruido se abrieron—inclusa la del pabellón en donde se encontraba M. de V...ie—vióse á Julián, siempre engarbitado entre los juegos pirotécnicos, por encima del nombre Carlos—el del marido—que relumbraba en letras colores.

¿Créis que habrá gente en el palacio de justicia el día en que se vea el proceso de separación entablado por M. de V...ie?—Pierre Véron.

Compañía de vapores del Excelentísimo señor Marqués de Campo.

Servicio regular entre Alicante y Orán

El magnífico vapor español CARIDAD saldrá de este puerto directamente para Orán todos los martes á las seis de la tarde, haciendo la travesía en diez horas.

Admite carga y pasajeros. Se despacha en las oficinas del excelentísimo señor marqués de Campo, en esta capital, Esplanada, 15, bajo.

ESTABLECIMIENTO HIDROTÉRAPICO

DE ALICANTE.

Calle de la Princesa núm. 6

MÉDICO-PROPIETARIO

Don Vicente Perez y Gomis.

En este balneario, único en su clase en esta población, se preparan baños minero-medicinales artificiales, aromáticos, sulfurosos, de vapor seco y húmedo, etc., etc. Sala de duchas instalada con arreglo á los últimos adelantos de la ciencia.

Baños de placer. Una peseta. Abono de nueve baños. Ocho.

CLÍNICA DE ENFERMEDADES VENÉREAS Y SIFILÍTICAS

á cargo del médico consultor, D. ANTONIO ERADES

Consulta de once á una y de ocho á nueve de la noche.

Princesa, 2, principal. (P)

CAMBIOS COTIZACIÓN DEL DÍA DE AYER

Table with columns: Fechas, Papel, Dinero, Obs. Rows include London, Paris, Mar. Cette, Havre, Madrid, Barcelona, Cádiz, Málaga, Sevilla, Valencia, Murcia, Orihuela, and Desconto por la Sucursal del Banco.

OBSERVATORIO METEOROLOGICO DEL INSTITUTO DE ESTA CAPITAL

Table with columns: Observaciones del día de ayer, Barómetro, Termómetro, Viento, Atmósfera, Mar, Temperatura máxima del aire á la sombra, Idem mínima durante la noche, Evaporación en milímetros.

REGISTRO CIVIL INSCRIPCIONES ANOTADAS EN EL DÍA DE AYER

Table with columns: Defunciones (Varones, Hembras, Total), Nacimientos (Varones, Hembras, Total).

BOLETÍN RELIGIOSO

SANTO DE HOY.—San Bartolomé. SANTO DE MAÑANA.—San Luís.

TEATRO-CIRCO.— El Día y la Noche. A las nueve.

ÚLTIMA HORA

Telegramas de "La Tarde."

Madrid 23 (2 t.)—Destronado y preso el príncipe de Bulgaria. Inevitable guerra Rusia Inglaterra. Francia vigila frontera España. Madrid 23 (2:15 t.)—Falleció Mendez Leal. Consejo mañana proyectos Puigcerver. Anunciase combinación militares. Panico bolsas Europa.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO de Vicente Botella y Serra Ángeles, 14.

Obituary notice for Doña Antonia Román Pastor, DE TORRENT, Falleció el 24 julio 1886. R. I. P. Su esposo, hijos, madre, hermanos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios. Todas las misas que se celebren hoy 24 de los corrientes, en las iglesias de San Nicolás y San Francisco, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada. Alicante 2 agosto 1886.

SECCIÓN DE ANUNCIOS

A GUILLÉN LOPEZ

MAYOR, 13, 15 y 17; (no confundirse).

QUINCALLERÍA

Maletas. Cortaplumas.
Sombrereras. Lancetas.
Planchas vapor. Peines.
Idem ordinarias. Batidores.
Grifos superiores. Gutaperchas.
Ata-mantas. Petacas.
Bolsas de viaje. Porta-monedas.
Sacos de noche. Cepillos.
Caramañola. Sombrillas.
Tijeras. Bastones.
Cucharas. Bujías.
Cuchillos. Hules.
Tenedores. Plumeros.
Cucharones. Antejos.
Navajas. Petacas.

CAMAS INGLESAS

maqueadas de hierro y de metal fino. De un cuerpo.—De canónigo ó camerás.—De matrimonio.

Se recomiendan por sus dibujos bonitos, solidez y precios económicos.

Á LOS HOJALATEROS

Hojalatas dulces CA CI. Id., id., CA CD marca.—Grifos metal todos números.
Estante superior Band'ra y Cordero.
Latón en planchas, varios números.
Lámparas para aceite, tamaño corriente.
Cobre en planchas varios gruesos.
Diamantes para cortar cristales.

GRAN SURTIDO DE FERRETERÍA

Pernios de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones. Pasadores de rabillo desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuertes, de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle, sala y cuarto.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fábricas, ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Á LOS CARPINTEROS, HERREROS y demás oficios.

Azuclas. Serruchos.
Ha has. Verdugos.
Garlopas. Ficheros.
Cepillos. Trincadores.
Junteras. Triángulos.
Guillames. Ba renas.
Tenazas. Berbiquís.
Alicates. Formones.
Corta frios. Gubias.
Visagras. Roblones.
Limas. Escuadras.
Escofinas. Cuchillos.
Sierras. Destornilladores.

Casa de comisión CONSIGNACIÓN Y TRÁNSITOS J. Maluenda Vicenc.—Alicante

Esta casa se encarga de recibir y expedir á precios módicos, las mercancías que le son consignadas; y pone á la disposición de los Comerciantes en vinos, sus almacenes y conos para unificar estos líquidos.

Como Agente de la compañía francesa de Navegación á vapor, Sociedad en Comandita al capital de 15.000.000 de francos «Cyprien Fabre y compañía de Marsella», se encarga también de hacer á precios muy arreglados los trasportes directos para Cette, Marsella, Paris y otros puntos de Francia.

VOLAPUK

Nueva gramática para aprender en corto tiempo este idioma nuevo y universal. Necesario á los comerciantes.

Precio: UNA peseta.

Se admiten pedidos en la Administración de EL LIBERAL, San Nicolás, 2, entresuelo.

Fábrica de espejos DE JOSÉ REUS

4, Pórtico de Ansaldo, 4
Alicante

Gran surtido en oleografías, cromos, tarjetas de invitación y felicitación, cuaderno, dibujo de adorno, figura lineal y paisajes, sobres de construcción recreativa, preciosa colección de molduras talladas y con incrustaciones doradas, espejos de lindísimas formas, última novedad de Paris, adornos y molduras para decorar habitaciones, estampas religiosas, sacras, calcomanías, lunas y cristales en todas dimensiones, etc., etc. Todo á precios arregladísimos.

Bandejas de plata antiguas

Las compra en Elche, D. Luis Llorente Aguilar-Tablada, á 30, 34 y 36 reales onza.

LA EQUITATIVA

Sociedad de seguros sobre la vida de los Estados-Unidos

Sucursal en España.
Delegado en esta provincia: D. Ricardo Soto, Teatinos 8, Escritorio.

TIPOGRAFÍA de VICENTE BOTETLA, calle de los Angeles núm. 14.—ALICANTE.

Son tantas las simpatías que el dueño de este establecimiento ha adquirido con el público, que cada día se ve más favorecido por numerosos pedidos que se sirven con mucha prontitud y esmero y con una economía sin igual.

Es obvio decir que se hacen tarjetas de visita, esquelas mortuorias, membretes, obras de lujo, carteles, cromos, periódicos y todo lo concerniente al arte de la tipografía.

Angeles, 14

GRAN BARATO DE CALZADO de FRANCISCO OLIVER, calle de Labrados, número 26 (antes estaba en el núm. 15 de la misma calle).

PARA CABALLERO.—Botas gamuza, color ceniza, dos suelas clavadas, 30 reales. Idem becerro mate, tres suelas punteadas, 44. Id. becerro mate, dos suelas clavadas, 36. Id. condeal, dos suelas clavadas, 28. Id. de becerro francés á la inglesa y con cartera, punteadas, 50. Zapato becerro mate á la inglesa y novedad, punteadas, 44. Idem de lona con adornos de becerro colores, clavadas, 24.

PARA SEÑORA.—Botas rosol charol, escaarpines polonesas, 25. Id. de dos suelas, clavadas, 28. Id. de rosol francés con bigotera de lo mismo, escaarpines, 20. Id. de dos suelas clavadas, 24. Id. de cañas de color y charol clavadas, 27. Id. becerro mate, dos suelas clavadas, 26. Id. sagren francés, clavadas, 22. Id. badana, sagren, polonesas escaarpines, 14. Zapato becerro mate, dos suelas clavadas, 26. Id. sagren francés, dos suelas clavadas, 22. Id. de rosol francés, bigotera de lo mismo, clavadas, 24. Id. de Mascota, rojas, de becerro francés, clavados, 34. Id. de saten color y charol, dos suelas, clavadas, 30. Id. de lona con adornos de colores, clavados, 18. Zapato verdadero taflete, con sus correspondientes adornos, dos suelas, 42. Botas verdadero taflete, imperiales con cartera, dos suelas, 50. Zapatillas señora verano, escaarpines, 8.

Y otras muchas clases de calzado para niños y niñas, también sumamente barato, llevando el comprador gran ventaja por su baratura, solidez y buena construcción.

GOLEGIO LUCENTINO

SAN LUIS GONZAGA

Bajo la dirección de D. Cosme Javaloyes Pascual, presbítero
Alicante, Mayor, 5.—Entrada: Angeles, 4.

Primera y segunda enseñanza. Estudios de aplicación y preparatorios para carreras especiales. Gimnasia, Dibujo y Música.

Se admiten alumnos internos, medio pensionistas y externos.

El Administrador de este Colegio, D. G. M. Calatayud, facilitará prospectos y reglamentos y cuantos detalles se deseen.

EL LIBERAL

Diario político y de intereses materiales.

Este periódico se ocupará, además de los asuntos que hacen relación con su carácter político, de todos cuantos se refieran á la industria y al comercio de Alicante y su provincia.

Se insertarán gratis, todas las observaciones y reclamaciones discretas y racionales que se nos hagan por escrito, por comerciantes, banqueros, corredores, consignatarios, navieros, fabricanets y en general por todos los que se dedican al comercio é industria en cualquiera de sus manifestaciones.

Precios de suscripción

En Alicante un mes, 1'75 pesetas.— Un trimestre, 5.— Fuera de la capital, un trimestre, 5'75.—Extranjero, un trimestre, 15.

Anuncios, reclamos, comunicados, remitidos y demás noticias de interés particular, á precios módicos y convencionales.

Puntos de suscripción

En la Redacción y Administración, calle de San Nicolás, número 2, y en la imprenta de este periódico, calle de los Angeles, número 14.

Tercianas, cuartanas, diarias

Curación radical con las píldoras americanas del Dr. GADEA; caja con 40 píldoras 3 pesetas, en la farmacia de su autor, San Francisco 24 y 26 Alicante.

En este establecimiento hay un gran surtido de toda clase de aparatos ortopédicos, tales como bragueros, biberones, pulverizadores, lavativas de todas formas y sistemas, medias de goma, gorros para nieve á la cabeza, orinales goma de todas clases, etc., etc.

La Alicentina

Funeraria de Manuel Baeza Bosch, San Francisco, 41 y 43. — Alicante

La mejor recomendación que podemos hacer de este establecimiento, son los años que lleva de existencia, durante los cuales le ha valido á su propietario una inmensa clientela y reputación merecida en sus trabajos.

Solo citaremos algunos de estos, tales como:

Cajas de cristal para jóvenes.— Id. de palo santo de talla pa a embalsamar y de caoba maciza para cuerpos menores.— Id. ochavadas y catalanas y comunes de todas clases para niños, desde 12 reales en adelante.— Para cuerpos mayores de 50.

Dicha Funeraria cuenta con personal inteligente y apto para llenar cumplidamente los encargos de aquellos que por desgracia se vean en la necesidad de servirse de estos establecimientos.

Servicio permanente.—No confundirlo con otros de su índole.

Denticina infalible

del Palacio-Laboratorio de P. F. Izquierdo, premiado con medalla de oro y plata.

Este medicamento es el gran suceso de la «infalibilidad específica, y le encontráis en cuatro mil farmacias de España á 3 pesetas caja, y el único autor Fernandez Izquierdo la remite por correo por 14 rs.

Ni un solo niño muere de lo dentición si se usa oportunamente, y los salva en la agonía, los desencaña, los robustece, les quita la alferecía, los accidentados de la «dentición penosa», la diarrea que les aniquila; las pupas de la boca, los peligros que se multiplican y reaparece la baba, cesan las convulsiones y no hay madre que desconozca el gran valor de este medicamento que no tiene rival ni sustituto. Lleva el retrato y firma del autor, y al por menor, Sacramento, 2, Madrid; Alicante, Soler y todas las principales boticas.

Chocolates, tés, cafés y tapioca DE MATIAS LOPEZ Y LOPEZ

Madrid.— Escorial.

26 medallas de premio.

Venta en el año 1885: 4.000.000 de chocolate.
Elegantes sorpresas en los botes de Café y Tapioca de 200 grs.
Exijir la verdadera marca. Oficinas: Palma Alta, 8.

PARCHES POROSOS ALLCOCK

Infalible para la curación de dolores nerviosos y reumáticos, relajamientos, toses asmáticas, afecciones de garganta, lesiones y contusiones, etc., etc.

Precio: DOS pesetas parche.

Farmacia de Bellido: Plaza de Isabel II

ALMACENES DE HIERRO y ferreteria de hijos de A. TEROL, calle de San Francisco. números 51 y 63: Alicante.